

Extrait du Collège de Normandie Nouméa

<http://www.ac-noumea.nc/normandie/spip.php?article289>

Mangas

- CDI - Expositions, veille culturelle -

Date de mise en ligne : vendredi 17 août 2012

漫
画

Collège de Normandie Nouméa

Les 120 ans de la présence japonaise en Nouvelle-Calédonie permettent de vous proposer

DU VENDREDI 17 AOÛT AU VENDREDI 31 AOÛT

LES MANGAS AU CDI

Prêt Bibliothèque Bernheim

[/normandie/IMG/manga_la_bd_japonaise.jpg]

"Les mangas

Réalisation : Exposika, 2011

Composition de l'exposition :

- 8 panneaux sur bâche ignifugée 70 x 120 cm
- Mode d'accrochage : baguettes plastique

Le manga existe depuis un siècle au Japon. Aussitôt lu, jeté et remplacé, il est publié dans des magazines qui peuvent aller jusqu'à 300 pages. Son autre particularité est sa grande diversité de sujets. Cuisine, Sport, Musique etc... il touche par conséquent des lecteurs de tout âge, de tout sexe et aux goûts multiples. Autres différences avec la bande dessinée occidentale : il est noir et blanc, sans parler évidemment du sens de lecture propre aux japonais.

Le manga n'est apparu en France que tardivement et timidement, à la fin des années 70. La production japonaise est considérable et, une infime partie arrive traduit dans nos pays. Pourtant, l'engouement aujourd'hui est réel. **La France est le deuxième plus gros consommateur de Manga.** A la différence de leurs aînés, habitués à la BD franco-belge, la nouvelle génération dévore les mangas. De Hokusai à Tesuka, du Manhua au Manhwa, découvrez les précurseurs, les séries cultes et les différences des pays d'Asie avec cette exposition créée par Exposika."

source http://www.bernheim.nc/index.php?option=com_content&view=article&id=97&Itemid=44

Un certain nombre de documents sont également disponibles en consultation sur place pendant la durée de l'exposition.

Vous pouvez également participer au petit concours organisé pour l'occasion ou l'utiliser comme questionnaire de visite (disponible au CDI) et si certains, petits ou grands, disposent de doigts de fées et de patience toute orientale, un atelier origami peut être organisé entre 12 et 13h.